



Institut für Medienverantwortung

IMV Institut für
Medienverantwortung
gUG (haftungsbeschränkt)
Goethestraße 6
91054 Erlangen
Tel.: +49 9131 933 277-8
Fax: +49 9131 933 277-9

IMV Büro Berlin
Marburger Str. 3
10789 Berlin
Tel.: +49 30 219098-68
Fax: +49 30 219098-69

info@medienverantwortung.de
www.medienverantwortung.de

Pressemitteilung, 17.12.2015

Institut für Medienverantwortung feiert 10-jähriges

Das Institut für Medienverantwortung (IMV) feierte am 11.12.2015 im Haus für Demokratie und Menschenrechte in Berlin sein 10-jähriges Bestehen. Durch den Abend führte die Institutsleiterin Dr. Sabine Schiffer, erläuterte die Institutsgeschichte und stellte vier ihrer Mitarbeiter vor, die anschließend zu ihren Themenschwerpunkten referierten. Der Festvortrag von Prof. Jörg Becker regte die ca. 50 geladenen Gäste zusätzlich zum Nachdenken an. Grußworte sprachen Inge Höger, MdB DIE LINKE, Daniel Bax, taz, für die Neuen Deutschen Medienmacher, Süleyman Bag für das Deutsch-Türkische Journal und Silke Pieper für den Förderkreis des Instituts. Beim anschließenden Empfang ergaben sich weitere interessante Gespräche und Pläne sowie Kooperationsmöglichkeiten für die weitere Arbeit.



von li nach re: Constantin Wagner, Dr. Xenia Gleissner, Dr. Sabine Schiffer, Michael Wallies, Jens Wernicke.

Im ersten Kurzvortrag des Abends stellte der langjährige freie Mitarbeiter Michael Wallies, ehemaliger Computerspieler und inzwischen angehender Arzt, aktuelles Wissen über die Problematiken von Mediensucht- und Cybergrooming vor. Xenia Gleißner berichtete von der Medienentwicklung in den Vereinigten Arabischen Emiraten. Constantin Wagner erläuterte Methoden zur Medienkompetenzschulung anhand von Beispielen der Islamdarstellung in den deutschen Medien. Und schließlich appellierte Jens Wernicke an die Zuhörerschaft, die sozialen Verwerfungen mit Auswirkungen auf den Bildungs- und Gesundheitsbereich ernsthaft anzugehen. Prof. Becker kritisierte in seiner Festrede den Medienbetrieb und stellte 10 Thesen vor, wie dieser zu reformieren sei.

Der Videomitschnitt wird in Kürze auf www.youtube.com/user/SabineSchiffer veröffentlicht.

Für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,

Silke Pieper